

75 105342

30 SEPTEMBRE 1975.-

=====

Prés de SAINT COUTANT. (17)

Heure : 20 H.

oooooooooooooooooooo

TEMOIN: Mme Jacqueline R. , 32 ans, épouse de cultivateur, milieu aisé, jouissant d'une excellente santé, tant physique que morale.

LES LIEUX : La propriété de M. et Mme R. sis au lieu dit " LE MOULIN DE BENON " commune de St Coutant (Charente Maritime). Pli I3, 3 de la carte Michelin N° 71. Carte Etat Major Rochefort N° 7/8; altitude des lieux environ 22 m au-dessus du niveau de la mer.

LES FAITS : " Je partais chercher du bois, j'ai vu une lumière qui venait au-dessus des bois, là-bas. J'étais intriguée, je me suis rapprochée au coin du bâtiment, et je suis restée là à attendre. Je pensais que c'était un tracteur, puis en réfléchissant, je me suis dit " UN tracteur ça ne vole pas !" Et, j'ai vu " ça " qui volait au-dessus des arbres et " c'est venu " se poser près du bois. Là il y avait un troupeau de vaches affolées qui meuglaient. En fait, l'objet n'était pas posé mais il était en vol stationnaire, tel un hélicoptère. Elles ont eu peur quoi! Et de la " ça s'est envolé ", je voyais que cela se déplaçait par bonds et comme il faisait noir je ne pouvais distinguer si ça tournait. Toujours en se déplaçant par bonds ça a passé la nationale 739 et c'est venu de ce côté là juste vers le transformateur. C'est reparti dans le champ de tournesols, là où il y a du blé en ce moment, entrain de naître, alors

moi à ce moment là quand j'ai vu " ça " qui remontait je me suis reculée.... parce que je me suis dit " Qu'est-ce que c'est que ce truc ?" Vraiment, je n'ai pas confiance! Alors j'ai pensé à une soucoupe volante. Je me disais toujours, car j'étais seule, " Mais ces hommes (son mari et l'ouvrier) ne vont-ils pas arriver, pour qu'ils puissent le voir ". C'est toujours quand on est seul que l'on voit des trucs comme ça.

Alors à ce moment là ; c'est venu à la moitié du champ de tournesols, ça s'est envolé pour repartir dans le fond là-bas, près du transformateur. Ensuite il est remonté encore pour dans la pièce de tournesols, on aurait dit qu'il cherchait un endroit pour se stabiliser. (Le terrain présente une certaine quantité d'ondulations avec peu de plats. Note des enquêteurs.) C'est encore reparti en recoupant la nationale et est allé se poser à côté des silots à grains. Je ne peux pas dire si c'était devant les bureaux ou si c'était sur la pelouse. (Le bureau est entouré par du bitume). Alors je pense que ça s'est mis sur un pied (supposition du témoin) et puis alors " ça s'est mis en rond " comme la lune, mais plus gros, et cela faisait comme un genre de soleil.

Mais attendez, vous allez voir ! Une fois posé, ça s'est mis à s'éclairer, mais d'une forec !.... orange. Puis toujours de la même couleur, ça a fait " 3 signaux " (éteint - allumé 3 fois) puis cela a pris une teinte rouge et tout d'un coup, plus rien..... L'objet avait disparu " (Ce qui a beaucoup préoccupé Mme R.) durant toute la nuit où elle n'a pu dormir.

Après observation sur les lieux supposés des différents " atterrissages " il ne nous a pas été permis de voir la moindre trace.

Les vaches affolées n'ont semble-t-il pas subies de dommages.

Le blé ayant poussé ne conserve aucune trace des différents passages de l'objet. Le témoin semble de bonne foi et n'a pas varié son récit au cours des différentes discussions que nous avons eu avec lui.

IL EST A NOTER QUE PLUSIEURS PERSONNES ONT OBSERVE DANS LA REGION DES PHENOMENES SIMILAIRES A DES PERIODES ESPACEES.

Cependant, il est désolant de constater que ce phénomène n'ait pas intrigué les quelques automobilistes qui sont passés sur la nationale durant l'observation de Mme R., nationale peu fréquentée à cette heure (20 H)
ENQUETE DE MM. LADOUCE ET VRIGNAUD.

L.D.L.N. N° 1652 MAI 1977. P. 27 .28.